



大杉東小だより

令和6年10月31日 No. 8

江戸川区立大杉東小学校 校長 高橋 真

新校舎での生活②

新校舎での生活がスタートして半年が経ちました。すでに4月・7月・10月に学校公開を実施し、保護者の皆様には校舎内の様子をご覧いただきましたが、子供たちは元気に学習に取り組んでいます。解体工事が開始されてから丸3年、この間、子供たちが体を動かす場所や機会の確保に努め、体力の維持・向上に取り組んできました。6月に実施した「東京都児童生徒体力・運動能力、生活・運動習慣等調査」の結果が届きましたのでご紹介します。下の表は、体力合計点（平均値）の結果です。

5年度	1年		2年		3年		4年		5年		6年	
	男子	女子										
大杉東小	30.5	31.9	36.6	38.4	44.7	42.9	49.5	51.6	55.2	56.3	59.8	59.7
江戸川区	29.2	29.0	36.5	36.4	42.4	42.4	47.9	48.6	53.2	54.5	58.9	59.1
東京都	29.1	28.7	36.4	36.2	42.4	42.5	47.8	48.6	53.1	54.5	58.9	59.6
全国	30.4	30.2	37.9	37.8	44.8	44.4	50.3	50.9	55.6	57.1	61.5	62.1

6年度	1年		2年		3年		4年		5年		6年	
	男子	女子										
大杉東小	32.7	30.8	41.6	39.4	41.3	40.2	51.4	51.0	53.2	55.6	57.1	59.8
東京都	28.9	28.5	36.0	35.6	42.0	42.0	47.5	48.0	52.6	53.8	58.2	58.8
全国	30.7	30.9	38.0	38.0	43.4	44.2	49.0	50.1	55.4	55.7	60.3	60.2

※江戸川区の集計結果はまだ公表されていません。例年東京都より若干上回っています。

昨年度は、すべての学年の男女において都や区の平均を上回り、1年男女、2年女子、4年女子が全国を上回りました。今年度は、1年女子、5年男女、6年女子が都（おそらく区も）の平均を上回り、1年男子、2年男女、4年男女が全国を上回りました。

今年度は、校庭やプレイルームなど常に体を動かす場所が全くない中でありながら、このような数値を維持できたことは喜ぶべき結果だと思います。工事開始以降、各ご家庭や地域において体力面での課題を共有し、放課後や休日の過ごし方を工夫して下さったり、運動に取り組む機会を増やして下さったりしているおかげと感謝いたします。

11月9日（土）は、本校伝統の竹馬運動会を実施します。こちらも練習場所が限定されている中、子供たちは工夫して練習を重ねてきました。1年生は、保護者の皆様にもご協力いただきながら、公園での練習を行い、技能を高めています。多くの皆様にご参観いただき、子供たちの頑張りに温かい励ましをいただければ幸いです。

【江戸川区からのお願い】

区のこれからのサービスや負担の在り方に関して、区民の皆さんから広く意見をお聞きするためのアンケートを実施しています。区が今後目指すべき方向性について、誰もがあまり触れたくないことも正直にお伝えした上で、区の考えをお示ししています。10月下旬に全戸配布している広報えどがわ特別号や説明動画をご確認いただき、回答をお願いします。



↑説明動画や
回答フォームはこちら